



Jorge Triana llamó “payaso” a AMLO y se solidarizó con Ebrard por “llevarse los jitomatazos”



Marcelo Ebrard Casaubón, en su calidad de secretario de **Relaciones Exteriores (SRE)**, arribó este jueves 22 de septiembre al **Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)**, para presentar una propuesta de mediación por la paz en el marco de la invasión de Rusia contra Ucrania, enviada por **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

En la sede de la ONU, en Nueva York, [el canciller mexicano presentó la misiva](#) del mandatario que implica mesas de diálogo con la mediación con personalidades de carácter mundial como el líder de la iglesia católica, el **Papa Francisco**, o como el primer ministro de la India, **Narendra Modi**. No obstante, el acto fue criticado por políticos de la oposición política en México, como el diputado federal **Jorge Triana**.

El legislador por Acción Nacional (**PAN**) arremetió a través de su cuenta de Twitter contra el jefe del Estado mexicano, a quien llamó “**payaso**”, al tiempo que aseguró que es el mismo Marcelo Ebrard quien “se lleva los jitomatazos” por las propuestas de AMLO.

Durante su comparecencia, el canciller refirió que México siempre buscó, desde el inicio del conflicto, que se llegara a una solución diplomática y “para ello se requiere voluntad política de las partes y compromiso de la comunidad internacional (...) aún en medio de la guerra, el diálogo y los acuerdos son posibles”.